



Con éxito finalizará el ciclo de Conciertos de Invierno 2025

Este sábado 26 de julio, con la presentación del Ensamble Vocal Carillón de Viña del Mar en el Salón del Multiespacio, culminará la segunda versión del ciclo de Conciertos de Invierno en La Cruz, una iniciativa gratuita que durante todo el mes ofreció presentaciones musicales de primer nivel en distintos espacios patrimoniales y culturales de la comuna.

El ciclo comenzó el domingo 6 de julio con el Coro Musicarlos y contó con un total de cuatro conciertos protagonizados por destacadas agrupaciones corales e instrumentales de la región, como el Coro de Cámara y la Orquesta de Cámara de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Cada jornada fue antecedida por presentaciones de artistas locales, brindando así una valiosa vitrina al talento musical crucino.

Organizado por la Unidad de Cultura de la Municipalidad, este ciclo forma parte del compromiso sostenido de la gestión municipal con el fortalecimiento y la democratización del acceso a la cultura, promoviendo actividades artísticas de calidad, gratuitas y abiertas a toda la comunidad.

Desde el municipio valoraron la positiva recepción del público, que acompañó cada una de las fechas, y reafirmaron su intención de seguir generando espacios que fomenten el desarrollo cultural de La Cruz, acercando expresiones musicales y artísticas a todos los rincones de la comuna.